

Gewinner Swiss Country Music Award 2012

Glückliche Gewinner: «Two Rocks» mit Georgio Barbera, Christian Seele, Kurt Frei, Suzie Candell, Putzie Mayr und Günter Pichler

TEXT & FOTOS: : ZVG

Am Sonntag, 2. September, fand auf der Wäckerschwend der Swiss Country Music Award 2012 statt. Die Band «Two Rocks» gewann den Titel mit einer überaus überzeugenden Darbietung.

Während gut einem Jahr liefen die Vorbereitungen von musik-treff.ch-Veranstalter Res Wüthrich und seinem Team auf Hochtouren. Am Sonntag war es so weit; von den ursprünglich 12 Bands, welche sich beworben hatten, traten vier zum Finale des diesjährigen Swiss Country Music Awards im renommierten Konzertlokal auf der Wäckerschwend bei Oschwand BE an. Je vier Titel – darunter der Pflichttitel «On the Road again» von Willie Nelson – gaben die Bands vor der dreiköpfigen Jury live zum Besten. Diese bewertete die musikalische Umsetzung, Dynamik, Virtuosität, Kreativität und natürlich die Bühnenpräsenz der Bands. Damit auch der Anklang bei den rund 200 begeisterten Zuschauern nicht zu kurz kam, wurde ein Applausometer eingesetzt, dessen Ergebnis ein Drittel der Gesamtnote ausmachte.

Nach einem spannenden Wettkampf mit vier hochstehenden und feurigen Konzerten fiel schliesslich die Entscheidung: Die sechsköpfige Band «Two Rocks» mit Mitgliedern aus der Schweiz, Liechtenstein und Österreich gewann die Trophäe «Best Swiss Country Band 2012». Als Zweite platzierte sich die «Barbarella & Red Rock Countryband», und den dritten Rang er-

spielte sich die eigenständige Band und das junge Songschreiber-Duo «Jesse Jones». Diese drei Bands nehmen ohne Qualifikation direkt am Country Music Euro Masters Finale vom 11.–14. Oktober 2012 in Deutschland teil. Den unglücklichen vierten Rang – nach einer sehr knappen Entscheidung – belegte die ebenso überzeugende «Pete Dixon Band» ■

